
Il  ne  fallait  surtout  pas
déconfiner Nicolas Hénin !

Bon, ça y est, nous sommes libérés mais dans quelle conditions
? Moi en ce qui me concerne, je n’ai toujours pas de masques.
quant  aux  700.000  tests  par  semaines  qu’on  nous  avaient
promis, ne rêvons pas, c’est encore un des nombreux mensonges
de ces trous du cul qui luttent, nous disent-ils, contre les
fakes news, et vont même faire passer une loi pour cela. Bien
entendu, cela ne concernera sûrement pas leurs annonces, dans
lesquelles ils nous mentent de façon éhontée. Ils feraient
bien déjà d’arrêter de nous mentir, ce serait la moindre des
choses, car  ces tests n’auront certainement jamais lieu. Les
plus grandes sommités de virologie l’affirment eux-mêmes : LA
France,  CE  PAYS  SOUS-DEVELOPPE,  N’EST  PAS  EN  MESURE  DE
PROCEDER A CES TESTS.
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Il a fallu qu’ils embauchent un cabinet d’audit privé pour
qu’ils s’en rendent compte. Comme s’il n’y avait pas assez de
crétins sortant de l’ENA pour s’en rendre compte. Les 9/10 des
Français n’ont peut-être pas fait l’ENA, mais ils auraient pu
le leur dire ! Moi je n’ai  heureusement pas fait l’École
Nationale des Ânes, mais j’ai une bonne mémoire et je me
souviens parfaitement d’Édouard Philippe, nous disant que ces
tests étaient INDISPENSABLES pour réaliser un déconfinement
réussi. Mais cela doit être comme les masques. Au début, ils
ne servaient à rien, puis ils sont devenus obligatoires !

L’’école a repris. Selon les infos à TF1, il y aurait 34% des
profs qui auraient retrouvés le chemin de l’école, où ils
doivent dispenser leur cours. Je me demande ou sont les 66%
restants. Apparemment à Paris dans les transports en commun,
on est pratiquement aussi serré qu’avant le confinement. Donc
il y a fort à parier que d’ici 15 jours à trois semaines, nous
soyons de nouveau confinés les chiffres des décès repartant à
la hausse, vu que RIEN n’a changé. On n’a pas augmenté le
nombre de lits dans les hôpitaux, nos frontières sont toujours
ouvertes et demeurent des passoires,  permettant aux migrants
de se balader dans tout le pays. Et même si on a pu constater
une augmentation des masques dans le pays, il y a encore bien
des endroits où nous n’en sommes pas pourvu. La chloroquine
est toujours interdite, les tests n’existent que dans leurs
rêves. Bref TOUT EST FAIT pour que cela recommence !

Quand je dis que c’est la 7e compagnie qui nous dirige, enfin
si on peut appeler cela « diriger », je suis trop gentil NOUS
SOMMES DIRIGES PAR DES TOCARDS ET DES LOOSERS. La preuve,
c’est qu’aujourd’hui vous pouviez vous balader dans toute la
France sans aucune attestation ! La loi n’a pas été promulguée
à temps ! Ca cela vaut mille ! Les mecs n’ont rien d’autre à
foutre ! Ils sont payés bien trop grassement pour ce qu’ils
ont à faire, et trouvent encore le moyen de ne pas faire leur
boulot en temps et en heure ! Dans le privé, c’est une faute
professionnelle, et viré sur le champ ! Là, n’ayez crainte, on



comprend c’était un long week-end, donc…Bref, TOUT LE MONDE
S’EN FOUT ! C’EST UNE VERITABLE PETAUDIERE ! C’est scandaleux
! Normalement, à compter de ce jour; la loi sera promulguée… A
condition que le Conseil constitutionnel donne son aval ! On
est la risée du monde entier avec de tels TOCARDS !

Autre sujet de courroux, vous vous souvenez sûrement de mes
rapports plus que tumultueux avec une délateur professionnel.
Vous l’aurez reconnu, il s’agit de l’inimitable Nicolas Hénin.
Pour ceux qui auraient oublié, et je le comprends tout-à-fait
puisqu’il  ne  suscite  aucun  intérêt,  ce  personnage  est  un
ancien journaliste, soit disant spécialiste du Moyen-Orient.
Il a été enlevé par l’État islamique, le 22/6/2013, et retenu
en otage avec 3 autres Français.  Il a été libéré le 18/4/2014
et a coûté aux Français le montant de sa rançon soit 14
millions  d’euros.  Moi,  si  on  m’avait  demandé,  il  serait
toujours détenu. Ce mouchard – que j’avais bloqué sur mon
compte twitter, nos vues étant bien trop opposées – a réussi à
lire un de mes post, dans lequel je m’élevais contre le retour
des djihadistes condamnés à mort en Irak et en Syrie, suite
aux atrocités qu’ils ont commis. Ce délateur a déposé plainte
chez Twitter, qui se sont dépêchés de clôturer mon compte avec
30000 abonnés. Il a d’autre part déposé une plainte auprès de
Pharos, gendarme d’internet. Il en a résulté un déferlement 
d’insultes et de menaces sur  sur son compte, ce qui l’a amené
à  déposer  une  plainte,  car  l’homme  est  procédurier,  pour
menaces  de  morts  et  harcèlement  moral.  En  fait  c’est
l’histoire de l’arroseur arrosé ! Pourquoi ce mouchard aime
tellement les djihadistes musulmans ? A n’en pas douter il a
du se convertir durant sa « détention », et lors de son retour
en France, a créé une société de, je vous le donne en mille «
DERADICALISATION  ».  Comme  si  il  était  possible  de  se
déradicaliser ! Qui d’autres que lui et les autres salopards
du gouvernements pour y croire ? Il est à noter qu’il n’a pas
pu  s’empêcher  de  demander  la  médaille  des  victimes  du
terrorisme (je ne vois pas bien à quel titre). Moi j’aurais eu
honte de réclamer cette pseudo décoration pour ma fille. Toute



honte bue, il a été fait en 2019 Chevalier des arts et des
lettres. Là non plus on ne sait pas bien à quel titre. Peut-
être j’aurais moi aussi cette récompense pour ma participation
à des revues que sont Riposte Laïque, ou Nous sommes partout,
ou encore Résistance républicaine.

Pourquoi je reviens sur ce déchet aujourd’hui ? Simplement par
ce que ce dhimmi a participé à un gala caritatif Syrie avec
une autre pourriture, Marwan Muhamad. Vous vous souvenez peut-
être  pas  de  lui,  moi  si  !  C’est  un  dangereux  islamiste
complètement  radicalisé  qui,  lors  d’une  bien  triste
manifestation de Novembre 2019, a défilé devant le Bataclan en
haranguant la foule avec un porte-voix avec des “Allah Akbar”,
sans bien évidemment qu’aucun policier ni aucun CRS ne bouge
le petit doigt.

CA SE PASSE EN FRANCE, MEFIEZ VOUS LA CHARIA N’EST PAS LOIN !

Patrick Jardin


